

# Ambassadrices de charme...

**Mémorial Van Damme  
Kim et Tia au service  
du meeting bruxellois**

**BRUXELLES** L'émotion était très perceptible, ce mardi, à Wemmel, au moment où Wilfried Meert, le patron du Mémorial Ivo Van Damme, invita l'assistance à respecter une minute de silence à la mémoire d'Alfons Brijdenbach. Décédé, vendredi dernier, notre double finaliste olympique (en 1976, à Montréal et en 1980, à Moscou) avait remporté le 400 m de la première édition du Mémorial, en 1977, devant l'Américain Edwin Moses, mais avait également été un collaborateur de l'événement dédié à Ivo, double médaillé olympique (en 1976, à Montréal), qu'il avait longtemps côtoyé.

**EN PRÉSENCE DE** Kim Gevaert et de Tia Hellebaut, nos... futures mamans, Wilfried Meert a commencé par annoncer que celles-ci avaient accepté de devenir les ambassadrices, de charme, du meeting. "Kim sera chargée des relations publiques avec, en particulier, nos projets à l'étranger et Tia, du Youth Memorial, réservé aux jeunes athlètes !" expliqua ainsi le big boss.

**Bientôt des diamants attribués à la place des fameux lingots d'or**

À peine Wilfried Meert avait-il terminé sa phrase que Kim prit, alors, la parole pour animer cette première conférence de presse de la 33<sup>e</sup> édition. Un Mémorial Van Damme à la croisée des chemins comme la *Golden League* qui, dès l'an prochain, laissera la place à la... *Diamond*

OLIVIER PIRARD



Kim Gevaert et Tia Hellebaut ont présenté la peinture de Martine Vyvey qui servira de support à l'affiche de la 33<sup>e</sup> édition du Mémorial Van Damme.

*États-Unis (New York, Eugene) et deux en Asie (Shanghai, Doha)..."* enchaîne Meert. "Ceci répond à la volonté de Lamine Diack, président de l'IAAF, de mondialiser le circuit. Je pense que nous avons trouvé la meilleure formule pour les athlètes et pour les organisateurs."

En attendant la concrétisation de ce projet en 2010, le 33<sup>e</sup> Mémorial Van Damme sera, comme l'an dernier, le théâtre de la finale de la *Golden League* avec le fameux jackpot d'un million de dollars en lingots d'or. Un jackpot que convoiteront, notamment, Bekele, Richards, Vlasic et Isinbayeva. Pas de chasse aux lingots, en

## Déjà 23.130 spectateurs !

**Attention : le Mémorial affichera complet...**

**BRUXELLES** Véritable *success story*, le Mémorial Van Damme affichera sans aucun doute complet, le vendredi 4 septembre, puisque les organisateurs annoncent déjà 23.130 spectateurs ! Mieux vaut, dès lors, s'y prendre le plus rapidement possible pour réserver sa place. À cette fin, il y a trois solutions :

qui servira d'affiche à cette 33<sup>e</sup> édition. Elle est l'œuvre de Martine Vyvey, artiste flamande dont l'atelier se trouve à Maria-kerke (Ostende). Cette peinture sera vendue aux enchères, début septembre, au profit de l'association *Born in Africa*, active dans les bidonvilles d'Afrique du Sud et dont la marraine n'est autre que... Tia Hellebaut.

► **Clouseau en concert !** Après son hommage, l'an dernier, à Kim Gevaert, Koen Wauters re-

2<sup>e</sup> édition aura lieu le 23 mai, à Rabat, avec la participation de cinq Belges (à savoir: Kristof Beyens, Cédric Van Branteghem, Krijn Van Koolwijk, Pieter Desmet et Olivia Borlée).

► **Un meeting à Kinshasa ?** Pour commémorer le 50<sup>e</sup> anniversaire de l'indépendance du Congo, les organisateurs du *Van Damme* sont prêts à mettre leur savoir-faire au service des autorités congolaises pour la mise sur pied d'un meeting à Kinshasa !